
 

 

Présents : Marie Bayle – Cathy Carvalho - Valérie Corduri-Daviet – Eric Courtois - Isabelle Lelouard - 
Julie Malsert - Elizabeth Querol - Denis Samson – Patrick Singla –Gilles Liogier 

Excusé : Christian Eymard 

Assiste : Franck Cadei 

Eric évoque les factures en attente et le besoin de ressources. Certaines formations ont un coût très 
bas notamment les formations arbitrages. 

Il faudra se poser la question pour assurer l’équilibre financier des formations ou favoriser la formation 
des bénévoles. 

La convention avec le Creps de Voiron a été signée pour les TFP4 et TFP5. 

Les travaux de recherche sont en cours et le groupe de travail doit valider le choix des lieux et devis 
proposés. 

Les dates et lieux ont été validés 

• Samedi 15 mars : Romans sur Isère (26) - matinée 
• Samedi 22 mars : Yssingeaux (43) - matinée 
• Samedi 29 mars : Annecy (74) - matinée 
• Samedi 5 avril : Lieu à définir dans l'ouest du territoire (matinée) 
• Vendredi 11 avril : Bron (69) à partir de 19h00 

Une visio va s’organiser avec les élus concernés pour valider les thématiques et renvoyer les 
informations aux clubs afin de recueillir les inscriptions. 
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Géraud vient de nous annoncer sa volonté de quitter la ligue. Il est décidé d’en informer dès demain 
le conseil d’administration et les salariés. 

Une demande a été faite concernant les ponts du mois de mai. 

Le bureau directeur décide de donner 2 ponts à l’ensemble des salariés soir les 2 et 30 mai et la journée 
de solidarité du 9 juin. 

Si un salarié souhaite un autre pont, il devra poser des congés. 

 

La réunion se termine à 21h30 

 

 

Patrick SINGLA, Valérie CORDURI-DAVIET, 
Président Secrétaire Générale 

 

 

 

 

 

 


